

2022年1月22日

各位

株式会社ニチイケアパレス  
代表取締役社長 秋山 幸男

### 新型コロナウイルス感染者判明について(6)

当社が運営する有料老人ホーム「ニチイホーム元住吉(神奈川県川崎市)」において、新たに職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。これにより、当該施設の感染者は合計18名(ご入居者様12名・職員6名)となりました。お客様ならびに関係者の皆様には、ご不安とご心配をおかけすることとなり、心よりお詫び申し上げます。

当該職員は、1月20日に医療機関にてPCR検査を実施した結果、21日に新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。

感染が判明した後、速やかに保健所へ状況を報告し、生活空間の分けや居室対応等の感染対策を継続するとともに、本社部門より応援チームを派遣した感染拡大の防止とサービス提供に引き続き全力で取り組んでまいります。

#### 【「ニチイホーム元住吉」における新型コロナウイルス感染者発生状況】

判明日	ご入居者様	職員	合計人数
1月13日	1名	—	1名
1月15日	—	1名	1名
1月16日	4名	3名	7名
1月17日	6名	—	6名
1月19日	1名	—	1名
1月20日	—	1名	1名
1月21日	—	1名	1名
合計	12名	6名	18名

なお、当該職員ならびにご入居者様の個人情報の保護にご理解を賜いますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。